Banquete en el Gurzenich el 19 de marzo de 1849

(Tomado de Carlos Marx y Federico Engels, *El Manifiesto del Partido Comunista (anexos)*, página 346, formato pdf, Obras Escogidas de Carlos Marx y Federico Engels – Edicions Internacionals Sedov. También para las notas. Publicado en *La nueva gaceta renana*, nº 251, 21 de marzo de 1849.)

Colonia, 20 de marzo [1849]

Anoche se celebró un banquete en el Gurzenich para celebrar los combates en las barricadas de Berlín del año pasado. Si el concierto burgués del día 18 "para celebrar la promesa" de una constitución, etc., etc., ya había llenado adecuadamente la sala más grande de nuestra ciudad, ayer hizo falta que la sala pudiera albergar al menos a la mitad del público que se acercaba. Mientras que de 5.500 a 6.000 personas estaban juntas y apretadas, varios miles esperaron en vano para entrar. La sala se había llenado tan rápidamente que varios oradores sólo pudieron entrar a hurtadillas después de nueve horas.

Karl Schapper presidió y abrió la reunión con un brindis por el pueblo soberano, la única fuente de todo poder legal. Los otros brindis fueron lanzados por H. Becker, a los muertos del 18 y 19 de marzo; por el ciudadano Wachter, a la mejora de la suerte del alemán Michel¹; por el ciudadano Weill, a la revolución completa y no a la revolución a medias; por el ciudadano Rittinghausen, un pereat² al emperador alemán; por C. Cramer, un brindis a las mujeres demócratas que asisten a nuestro banquete; por W. Wolff, editor de La nueva gaceta renana, a la República Italiana; por Ernst Dronke, editor de La nueva gaceta renana, a la revolución proletaria; por P. Nothjung, a la victoria de los magiares y de Kossuth; de H. Burgers, editor de La nueva gaceta renana, a los acusados de Bourges³; de Friedrich Engels, editor de La nueva gaceta renana, a los insurgentes de junio en París; de Karl Schapper, a los cartistas ingleses y a sus líderes más revolucionarios, Ernest Jones y G. J. Harney; de Carl Cramer, a los polacos; de Chr. Esser, editor del Arbeiter-Zeitung, a la República Roja.

El banquete, que tuvo lugar en el orden más perfecto y tranquilo, terminó a las once con un viva general a la república roja.

Junto con el concierto de los Screamers del día 18 en el Gurzenich, estamos encantados de que nunca antes en Colonia haya habido un festival que haya reunido a un público tan numeroso y a la vez con tanto tacto como el del banquete de anoche celebrado bajo los auspicios de la bandera roja.

Edicions Internacionals Sedov Serie Marx y Engels, algunos materiales

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es

-

¹ Al campesino francés se le llama Jacques (cf. los jacqueries) y al campesino alemán se le llama Michel.

² Muera. EIS.

³ Juicio contra los dirigentes de la manifestación del 15 de mayo de 1848 en París. Tuvo lugar del 7 de marzo al 3 de abril de 1849 en Bourges. Barbès y Albert fueron condenados a cadena perpetua, Blanqui a 10 años de detención, Flotte, Sobrier, Raspail y otros a varias penas de prisión.